

Cubanos residentes en Panamá piden a EE.UU. cese del bloqueo

Image not found or type unknown



Cubanos residentes en Panamá piden fin del bloqueo

Ciudad de Panamá, 13 oct (RHC) La Asociación martiana de cubanos residentes en Panamá pidió al Gobierno de Estados Unidos el cese del bloqueo impuesto a la isla caribeña, que obstaculiza la recuperación tras el paso del huracán Ian.

En una carta dirigida a la embajadora estadounidense en Panamá, Mari Carmen Aponte, los firmantes también piden la exclusión de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, “una decisión sin fundamento establecida en los últimos días de la administración de Donald Trump, que afecta gravemente al pueblo cubano”, subrayaron.

Tras expresar sus condolencias al pueblo norteamericano por las pérdidas humanas ocurridas por el

paso de Ián por la Florida y otros estados, y manifestar su solidaridad con los damnificados, recordaron que la mayor de las Antillas también sufrió los efectos del meteoro que provocó dos fallecidos y cuantiosos daños materiales.

“En Cuba se necesitan recursos y financiamientos para una pronta recuperación. Hoy en día, el embargo imposibilita o limita la llegada de esos recursos”, significaron los miembros de la Asociación.

Expresaron sus deseos de que “de la estela de muerte y destrucción que provocó el huracán, se levanten olas de solidaridad entre los pueblos de Estados Unidos y Cuba” y que sea una oportunidad para sentar las bases para la normalización de las relaciones entre ambas naciones.

“La situación es crítica, es urgente actuar. Los pueblos de Cuba y Estados Unidos lo agradecerán”, concluyó el texto. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301744-cubanos-residentes-en-panama-piden-a-eeuu-cese-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba